
第八届高邮围棋公开赛开枰
本报讯（记者 管玮玮）11日上午，由市体育

局和市旅游局共同主办的第八届江苏高邮围棋公
开赛在临湖国际会议中心拉开帷幕。副市长王薇
出席开幕式并致辞。

据悉，高邮围棋公开赛前身是高邮市围棋棋
王赛。为扩大赛事影响，这项赛事从2014年开始
尝试改为公开赛制，并面向全国进行公开报名。本
次赛事为期3天，吸引了来自上海、江苏、江西、陕
西、浙江、山东、安徽等7省、直辖市以及省内多个
大市近100名围棋手参赛。比赛采用积分编排制
进行，分设“老棋手”奖、“小棋手”奖、女棋手奖、
“棋手风范”奖以及“幸运奖”等奖项。

王薇希望，要把高邮围棋公开赛真正办成具
有一定影响力的品牌赛事、棋友相聚的围棋盛会，
在更好地宣传、推介高邮的同时，吸引更多地方、
更高水平的优秀棋手来邮参赛和观光。
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市委召开全市残疾人就业工作现场推进会，勾凤诚寄语广大残疾人朋友———

通过劳动创造美好生活

本报讯（记者 郭玉梅）10日上午，市
委召开全市残疾人就业工作现场推进会。
市委书记勾凤诚带领市相关部门负责人及
润华电缆、和益电动工具、传艺科技等 10
家企业负责人实地了解我市残疾人就业创
业实际情况。勾凤诚强调，残疾人朋友是一
个特殊困难的群体，需要更多的关心和服
务。各地、各相关部门要有针对性地开展残
疾人就业技能培训，使更多的残疾人朋友
掌握一技之长，有更多的就业机会和岗位
选择；对有创业愿望、创业能力的残疾人，
要积极搭建创业平台、提供创业扶持，鼓励
他们通过自己的劳动创造美好生活，确保
小康路上“一个不少、一户不落”。副市长刘
春林参加推进会。

勾凤诚一行先后观摩了残疾人电商创
业孵化基地、扬州华盟电子有限公司、秦邮
残疾人之家、张忠烙画店，实地了解我市残

疾人就业创业的实际情况，对市残联积极
探索残疾人就业新渠道取得的实际成效
给予充分肯定，对华盟电子积极响应市
委、市政府“精准扶贫”号召吸纳残疾人就
业的好做法给予高度赞赏。市残联与城南
新区通邮电商园合作创办的残疾人电商
创业孵化基地里聚集了不少残疾人，他们
有的坐在电脑前从事电子商务，有的正在
老师的指导下做手工拖鞋。勾凤诚来到他
们身边，与他们亲切交谈，询问他们的工
作收入情况。据了解，一年多来，这里先后
举办了扬州市、高邮市残疾人电子商务、
云集微店创业培训班，共计培训了 100名
残疾人创业者，其中 32名残疾人成功实
现电商就业、创业，最高月收入达 5000
元，患有精神二级残的钱席斌就是其中一
员。今年年初，他来到这里接受培训并成
功实现就业创业，目前在网上从事玻璃制

品和水晶制品的销售，今年上半年实现网
络销售达 40多万元，个人收入 5万多元。
得知这一情况后，勾凤诚十分高兴，他希
望更多的残疾人朋友能走出家门，自食其
力、自主创业。同时，相关部门要探索新的
方式，变“输血”为“造血”，为残疾人朋友
照亮前进的道路。

扬州华盟电子有限公司是一家民营
企业，主要从事柔性线路板、表面贴装等
产品的生产和销售。去年 9月，华盟电子
与开发区残联合作建立了残疾人培训就
业基地，已举办两期培训班，共计培训了
36名残疾人，通过实习共有 23人成为公
司的正式员工。来到扬州华盟电子有限公
司，勾凤诚走进企业 DES车间、锣板房、
电测区、AOI车间看望慰问部分残疾人员
工，询问他们的工作和待遇情况，叮嘱他
们珍惜岗位、努力工作，用勤劳的双手创
造美好的生活。他同时希望更多的企业家
听党话、跟党走，与市委、市政府同频共
振、同向发力，尽最大能力为更多残疾人
提供就业岗位，帮助他们缓解家庭的困
难、实现人生的梦想。

在秦邮残疾人之家，勾凤诚详细了解
其“机构式 +家庭式”残疾人辅助性就业
模式，并观看了残疾人朋友的歌唱表演，被
残疾人自强不息、积极乐观的生活态度深
深感染。勾凤诚希望各地各相关部门要不
断提高残疾人朋友服务水平，使残疾人朋
友康复有条件、居家有照料、就业有门路、
出行无障碍。

勾凤诚一行还来到残疾人创业典
型———张忠烙画店，了解张忠的创业历
程和自学烙画的历程。他希望广大残疾
人朋友要像张忠一样自立自强，通过学
习增强就业创业的信心，把学到的知识
和技能运用到就业创业的实践中，靠自
己的劳动实现人生价值，从而赢得社会的
认可和尊重。
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市领导带队赴扬考察学习
本报讯（通讯员 孙茂名）10日下

午，市委常委、常务副市长赵广华率领市
政府办、市国资委和 10家市管国有企
业负责人赴扬州市国资委和扬州城控集
团，考察学习扬州市在国资监督管理和
国企改革发展方面的成功经验。

考察组一行首先来到扬州市国资
委，听取了扬州国资国企改革发展方面
的情况介绍，并与扬州市国资委相关科
室负责人就加快国资监管机构职能转
变、完善企业法人治理结构、落实“放
管服”等方面进行了深入交流。赵广华
表示，扬州市国资委在全省率先开展
“放管服”活动，敢于先行先试、不断积
累经验，为县（市、区）的国企改革提供
了思路，很值得高邮市学习借鉴。今后

将深化交流，增强互动，力争高邮在国
企改革关键环节和重点领域实现新的
突破。

在扬州市城控集团，集团董事长孙
建年向考察组介绍了城控集团的资产
规模、组织架构、核心业务发展、市场化
转型和企业发展规划，并希望双方继续
保持密切联系，深入开展交流与合作，
携手共同发展，实现互利共赢。赵广华
表示，扬州城控集团管理理念先进，业
务板块清晰，在体制机制、工程建设、投
融资工作等方面积累了很多好经验、好
做法。他希望，我市国有企业要充分借
鉴先进经验和成功做法，做强做优做大
国有资本，促进高邮市经济建设更好更
快发展。

勾凤诚看望残疾人职工。王林山 摄

潘学元赴龙虬镇和甘垛镇调研
本报讯（记者 葛维祥）9日，市长潘学元率

领有关部门负责人赴龙虬镇和甘垛镇调研，督
查园区建设和项目推进落实等情况，并帮助解
决协调有关事项。副市长邱加永、王薇参加调研
活动。

在龙虬镇，潘学元一行察看了茂红生态农业
观光园、龙虬庄考古遗址公园、永吉环保、泰达环
保等项目，听取了龙虬镇工作情况汇报。潘学元
强调，龙虬镇要按照市委市政府要求，坚持“一镇
两园”定位，谋划利用市场手段推进特色小镇、龙
虬庄遗址公园与环保产业园建设，提升环保产业
园集约水平、产业水平、效益水平，促进特色小镇
和大遗址公园快速破题。

在甘垛镇，潘学元等察看了苏中大地、汇金
杂粮、甘垛工业集中区等项目，调研了横泾集镇
管理情况。潘学元指出，甘垛镇对下一步发展看
得准、谋得实，各项工作抓得紧，较好地统筹了治
污与发展、农业与工业、产业与集镇的关系，成效
明显。他要求，甘垛镇要牢牢把握工业强镇、农业
稳镇、项目兴镇、生态立镇的发展思路不动摇，打
造好集镇、工业集中区和农业“两园”三类载体，
狠抓招商引资不放松，善于学习和运用新思维、
新手段促进经济社会发展，实现“大干三五年、跃
上新台阶”目标。

邱加永、王薇分别就甘垛工业集中区和龙虬
庄遗址公园建设提出了具体要求。

潘学元会见四川航天五源公司客商
本报讯（记者 葛维祥）10日上午，市长潘学

元在市政府七楼会议室会见来邮考察的四川航天
五源复合材料有限公司董事、总经理叶华孙一行，
并进行了洽谈。

据了解，四川航天五源复合材料有限公司属
于中国航天集团旗下的军民融合产业企业，以研
发、生产、销售基于玄武岩纤维的先进复合材料及
成套复合材料生产设备为主，产品广泛应用于航
空航天、轨道交通、海洋及海事工程、汽车轻量化、
节能环保及军工等。

会见中，潘学元对叶华孙一行来邮考察表示
欢迎，对四川航天五源复合材料有限公司看中高
邮、将新材料项目落户高邮表示感谢。潘学元指
出，新材料工业是产业竞争力的基础和关键，也是
推动高质量发展的重要基础。新材料产品应用到
国计民生，市场前景广阔。他希望，航天五源公司
未来能够不断加大产品研发力度，提高产品性能，
一些产品要尽快拿到国颁“通行证”，进入国家目
录清单；能够“嫁接”高邮现有产业，联手相关企
业，帮助推动现有产业和企业转型升级，实现高质
量发展。同时，他要求市有关部门和界首镇要全力
做好项目落户的承接服务工作。

叶华孙表示，准备先期在界首镇投资玄武岩
纤维管道项目，后期还将在高邮成立玄武岩纤维
应用研发中心，投资后续玄武岩应用项目。

市领导走访慰问“圆梦行动”大学生
本报讯（通讯员 刘胜）9日上午，市委

常委、组织部部长王学峰赴卸甲镇、公安局
走访慰问希望工程“圆梦行动”资助的大学
生。

王学峰先后走访慰问了卸甲镇育才巷
最贫困家庭张璐同学和三新村贫困家庭乔
欢同学。张璐同学今年以361分的优异成
绩考入了南京邮电大学，乔欢同学以 351
分的成绩考入了南京信息工程大学。王学
峰仔细了解了他们的家庭情况和现有的帮
扶政策，鼓励他们好好学习、积极向上。同
时，市希望工程办公室为两位同学各准备
了 5000元的“圆梦行动”助学金和夏季生
活用品。

“圆梦行动”往届资助生夏慧是一名法
医专业的在校大学生，今年暑期在市公安
局DNA实验室见习实践。在市公安局，王
学峰参观了夏慧的实习场所，并勉励她要
努力学习、强化专业知识、加强实践锻炼、
做好长期规划。

据了解，希望工程“圆梦行动”是共青
团打造的具有广泛社会影响和崇高声誉的
公益品牌。自2005年实施以来，高邮团市
委希望工程办公室先后资助考入北京大
学、南京大学等 985、211国内知名学府的
贫困优秀大学生 385名，累计发放助学金
127.5万元。
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